

Otro crimen más en la región

Lo mataron de 4 balazos: dos en la cabeza y dos en el cuello

A las 8:45 horas de ayer, un aficionado que pescaba recreativamente en Playa Blanca llamó a la Policía Marítima y a Carabineros para alertar sobre la presencia del cuerpo sin vida en el lugar.

Javier Gutiérrez, Fiscal del Equipo de Crimen Organizado, ECOH, informó que la mañana de este lunes fue descubierto un cuerpo en un sector de Playa Blanca, correspondiente al borde costero de Iquique, en la Región de Tarapacá.

Parte del Equipo de Crimen Organizado (ECO) de la fiscalía acudió al lugar para investigar el suceso.

“El cuerpo sin vida sería el de un joven de entre 25 y 30 años, con cuatro impactos de bala que le habrían



causado la muerte. Dos de estas heridas se encontraban en la cabeza y las otras dos en el cuello”, dijo el Fiscal Gutiérrez. Aunque el fiscal

del ECOH de Tarapacá, Javier Gutiérrez, señaló que no podía determinarse con precisión la hora de la muerte, sugirió que “por las características



del sitio del suceso, por el horario del hallazgo, podríamos pensar que esto ocurrió en horas de la madrugada de hoy (ayer lunes). “Tampoco es posible saber si participaron dos o más personas, o solo una”, añadió.

A las 8:45 horas de este lunes, una persona que pescaba recreativamente en la Playa

Blanca llamó a la Policía Marítima y a Carabineros para alertar sobre la presencia del cuerpo sin vida en el lugar.

BRIGADA DE HOMICIDIO

En tanto, Marcelo Lauseng, jefe de la Brigada de Homicidios de Iquique, precisó que la unidad está analizando

los hechos, verificando en el sitio del suceso las posibles pistas, que permitan dar “con él o con los autores de este homicidio”.

Finalmente explicó que “será el laboratorio de Criminalística de la PDI, la que verificará su nacionalidad, porque hasta el momento se ignora si es chileno o extranjero puesto no portaba ningún tipo de documentación”.

